

Kita-Finanzierung Regierung verlängert **Vernehmlassungsfrist bis zum 15. März 2016**

VADUZ Wie Gesellschaftsminister Mauro Pedrazzini bereits am Dienstag im «Volksblatt» angedeutet hatte, wird die Vernehmlassungsfrist zum Vernehmlassungsbericht betreffend die Neuregelung der Finanzierung der ausserhäuslichen Kinderbetreuung (Kita-Finanzierung) um einen Monat verlängert. Alle interessierten Kreise seien eingeladen, eine Stel-

lungnahme zu den Vorschlägen der Regierung abzugeben. Das ist neu bis zum 15. März möglich, wie das Ministerium gestern mitteilte.

Schwerpunkt des Vernehmlassungsberichts ist die Beseitigung der bestehenden Ungleichbehandlung bei der Subventionierung von Kindertagesstätten, Tagesstrukturen und Mittagstischen. Zudem sollen sich

die Subventionen neu an den nachweislich erbrachten Betreuungsleistungen orientieren anstatt wie bisher an der Anzahl der bewilligten bzw. angebotenen Betreuungsplätze. Erbprinz Alois sprach sich gegenüber Radio L dafür aus, «den Bürgern die Freiheit zu geben, sich für verschiedene Lösungen entscheiden zu können».

(ikr/red)